

Begleitschreiben zum Ergebnis eines Anschreibens an das Gesundheitsamt des Kreises Rendsburg-Eckernförde im Bundesland Schleswig-Holstein.

Sehr geehrte Damen und Herren,

beigefügt erhalten Sie mein oben genanntes Anschreiben sowie den dazugehörigen Rückschein zur Kenntnis.

Ich gehe davon aus, dass ich genug Argumente anführen konnte, um die Anwendung des IfSG als absurd und rechtsmissbräuchlich darstellen zu können.

Das Gesundheitsamt hat es, nach Ablauf der im Schreiben gestellten Frist von 10 Tagen nach Eingang desselben im Amt, bisher nicht für notwendig erachtet, in irgendeiner Art und Weise zu reagieren.

Ich habe nunmehr vor, das Gesundheitsamt erneut mit der Bitte anzuschreiben, mir eine Bescheinigung auszustellen, dass für mich und meine Familie die Corona-Maßnahmen nicht gelten. Schauen wir mal.

Interessant wäre für jeden, dem es genauso ergeht, wie sich grundsätzlich die rechtliche Lage darstellt. Ich bin überzeugt davon, dass das IfSG massiv für politische Zwecke zu Lasten einzelner bis aller Bürger dieses Landes missbraucht wird.

Mit freundlichen Grüßen

